

M E M O R A N D U M

Sobre los médicos de La Casa de España en México

Los Miembros se dividen en dos categorías:

PRIMERA.- Humanistas, catedráticos e investigadores que necesitarán el auxilio permanente de La Casa.

y Federico Parent
SEGUNDA.- Profesionistas para quienes La Casa sólo debe servir de puente mientras se establecen, pues ellos mismos así lo desean y es lo mejor para nuestro presupuesto. Particularmente, se reducen a los médicos. Tales los casos de Torre Blanco y Solares Encina, sólo contratados hasta fin de año y a quienes por eso mismo hay que dejarles que, a pesar de nuestras normas generales, vayan creándose clientela, pues otra cosa sería inhumano. Ahora se ofrece el caso de Romeo Lozano quien, con Torre Blanco ha comunicado que ha sido convidado a una clínica creada por españoles. No se puede radiarlos automáticamente en cuanto comiencen a clinicar, porque de hecho han de tardar en contar con medios propios de subsistencia. Parece indiscutible aplicar un criterio elástico en este caso.

México, D.F., 3 de noviembre de 1939.

AR.ess.